

Le Journal de Gien, 29 juillet 2010

**BONNY-SUR-LOIRE**

55<sup>e</sup> fête des vins et foire à la brocante professionnelle

## Encore une belle fête des vins !

La médaille du tourisme pour Raoul Fournier



Les trompes de chasse du « Bien Aller breton »

Dimanche 25 juillet, malgré une météo un peu pessimiste, la temps s'est maintenu tout au long de la journée et les visiteurs de la fête des vins ont pu en profiter sans soucis.

Le président de l'office de tourisme, Christian Béquin, a pu accueillir les officiels pour la traditionnelle inauguration, en présence du maire Michel Lachaux, du sénateur Jean-Pierre Sauter, du vice-président du Conseil général Jean Poulain, de la conseillère régionale Anne Lécuyer, des maires des communes voisines, de Théobald Georges Villot, de représentants de la gendarmerie.

Le cortège, accompagné des Hôteux du Giennois et des folies échevées de trompes de chasse du Bien Aller Breton, a visité la foire à la brocante, exclusivement professionnelle, qui proposait de très belles choses, meubles, vaisselles, objets décoratifs ou de collection. Ils étaient près d'une trentaine cette année, soit plus nombreux que l'an passé. Suite au décès de Francis Poullet l'an dernier, pour qui tous ont eu une pensée, c'est son fils Eric qui a pris la relève, aidé de Jean-Claude Lecouy et de Véronique Lang.

La visite s'est poursuivie par les stands de sept vignobles des Coteaux du Giennois, avec un premier baptême du feu pour le jeune Robin de Beaulieu.

### Les intronisés et la médaille du tourisme

Comme tous les ans, le moment très attendu fut celui des intronisations, avec pour certains des retours de surprises ! Jean Sesson, représentant le grand maître de cérémonie du grand chapitre de la confrérie des Hôteux du Giennois, a appelé le Dr Marc Lagrange (également expert en langage vinicoles) comme premier intronisé. Puis sur des notes de Jean-Claude Lecouy, toujours très humoristiques et adaptées aux heureux élus, ont été intronisés : le maire Solange Frotier, Roland Laforgue, Jean Godon et Nelly Vettier.

À l'invitation du maire, Jean Poulain a remis à Raoul Fournier la médaille du tourisme pour 40 ans de participation au développement du tourisme sur la commune.

Raoul Fournier est né à Boullieret, mais a passé toute sa carrière professionnelle à Bonny comme artisan serrurier. Il rejoint très tôt l'office de tourisme dont il sera trésorier en 1991, puis le vice-président chargé du camping depuis 1994. Un camping où Raoul s'est investi sans compter, tout comme dans la fête des vins où il sera pendant de nombreuses années « le Père la frite ». Une médaille bien méritée et reçue avec beaucoup d'émotion, à laquelle Jean Poulain a associé son épouse Ginette qui, elle aussi, œuvre depuis de nombreuses années au sein de l'OTSO. Bravo à tous les deux.



La médaille du tourisme remise à Raoul Fournier pour 40 ans de bons et loyaux services au sein de l'OTSO.



Une partie des Hôteux du giennois



Les intronisés avec, de gauche à droite : le docteur Lagrange, Roland Laforgue, Solange Frotier, Jean Godon et Nelly Vettier.

Comme à l'accoutumée, midi et soir les grillades, sèves, fromages de chèvre et autres tartelottes, le tout arrosé d'un bon Coteaux du Giennois ou d'une bonne bière pression ont eu leurs amateurs. En fin d'après-midi, l'harmonie offrait sa traditionnelle subside puis en soirée, place à la danse sous chapiteau avec orchestre.

Pour mettre tout cela en musique et en harmonie, il a fallu un président, un buffet et plus d'une quarantaine de bénévoles qui se dévouent sans compter pendant quatre jours.

Une manifestation bien orchestrée et réussie mais qui demande un gros investissement personnel. Comme le déclarait le président « Merci à tous »